

SALUDO DE SU EXCELENCIA LA PRESIDENTA DE CHILE, MICHELLE BACHELET

Amigas y amigos:

Es una gran alegría para mí poder saludarlos de nuevo, ahora que se aproximan unas nuevas Fiestas Patrias.

Sé que en cada rincón donde se encuentre una familia chilena, en Montreal, en Maputo, en Sídney, Nueva York, Budapest, Bahía Blanca, Caracas, Hamburgo, Estocolmo, en tantos sitios a donde han llegado nuestros compatriotas por los motivos más diversos, llega septiembre y crecen los recuerdos, pero surgen también las ganas de celebrar. Ustedes saben que hablo de algo que viví, así que sé de qué se trata.

Hoy afortunadamente nadie está impedido de regresar a la Patria cuando lo estime conveniente y además en las próximas elecciones presidenciales ustedes podrán ejercer su largamente postergado derecho a voto. Nos ponemos así, a la altura de las sociedades modernas y saldamos una deuda que teníamos con las comunidades chilenas en el exterior. Un chileno y chilena serán siempre ciudadanos de la patria estén donde estén.

Porque me consta, lo veo cada vez que salgo de Chile y me reúno con ustedes, que los chilenos alrededor del mundo mantienen siempre encendida la llama de la identidad. Que se mantienen vinculados a la Patria por mil lazos indestructibles y ello merece un reconocimiento y merece también nuestra gratitud, porque Chile Somos Todos, los de adentro y los de afuera.

Amigas y amigos, espero que este 18 de septiembre les traiga alegría, sea motivo de reencuentro con las amistades y la familia, de reunión entre las diferentes generaciones y que podamos todos decir que Chile sigue viviendo en nuestros corazones como el primer día, porque ustedes queridos compatriotas siguen muy presentes en el corazón de esta Patria que los valora y que los extraña.

Viva Chile!

